

VOLLEYBALL

La réserve du VFM s'incline encore

Oberdiessbach - VFM II
(18-25, 25-22, 25-20, 25-19)

3-1

VFM II: Cattin, Z. Chappatte, El. Faivet, Em. Faivet, Guerne, Lauber, Lehmann, Marsiglia, Nicolet, Rebetez, Simonin.

Notes: le VFM II joue sans Sène (raisons professionnelles) ni Perret (au repos).

La réserve du Volleyball Franches-Montagnes a perdu un deuxième match de suite dans le championnat de 1^{re} ligue. Les Taïgnonnes ont mordu la poussière 3-1 dans la salle bernoise d'Oberdiessbach samedi dernier, une semaine après leur défaite 3-2 à domicile contre Mün-

singen. Malgré cette baisse de régime, les protégées de Jean-Daniel Bolgiano conservent la tête du classement.

Durant le premier set, les Franc-Montagnardes s'imposaient 25-18 face aux locales. Au cours de la deuxième manche, les joueuses allemandiques revenaient dans le match. La «deux» du VFM se battait bien, mais s'inclinait finalement sur la marque de 25-22.

Dans les deux derniers sets, Oberdiessbach menait la danse. Accrocheuses, les sportives du district devaient finalement déchanter. Prochain match pour le VFM II: samedi à 14 heures à Saignelégier contre Viège. (ere/LFM)



Deuxième défaite de rang pour la «deux» de VFM, samedi contre Oberdiessbach. photo archives

JURA

Des costumes, des coutumes et une nouvelle présidente

Agnès Brahier, nouvelle présidente de l'Association des costumes et coutumes du canton du Jura, a dirigé il y a peu sa première assemblée générale. Un important défi attend la société, qui souhaite grossir ses rangs.

Tout récemment, l'Association des costumes et coutumes du canton du Jura s'est réunie en assemblée générale à Glovelier, quelques mois seulement après la nomination de sa nouvelle présidente. Agnès Brahier a en effet repris le siège vacant lors d'une assemblée extraordinaire convoquée en septembre 2022 à Bassecourt.

La Djoulaise d'origine aujourd'hui domiciliée en Ajoie a dressé, en ce début d'année, un rapport d'activités déjà riche en investissements. Comité de l'association jurassienne, rencontre des présidences romandes et tessinoises, comité de la Fédération nationale des

costumes suisses (FNCS) à Lucerne, sans oublier les rendez-vous locaux comme la journée chant et danse de novembre à Saignelégier: des activités parmi d'autres qui amènent petit à petit la présidente «à comprendre le fonctionnement des divers groupes et entités et surtout à faire connaissance avec des personnes extrêmement engagées, motivées» a-t-elle souligné dans son rapport.

Fête fédérale en 2024

Très investie dans la création du site internet, Agnès Brahier a aussi rappelé le principal défi de l'association: recruter de nouveaux membres. En effet, l'entité compte aujourd'hui 65 membres, contre 101 en 2010. Les prochains événements, notamment les concerts de Chanté ma Terre et de la Chanson des Franches-Montagnes, représentent en ce sens une opportunité à saisir selon la présidente, qui s'interroge aussi sur la

SKI DE FOND

Les championnats romands déplacés à Mont-Crosin

Bonne nouvelle: les championnats romands de ski de fond sont maintenus. Moins bonne nouvelle: ils ne se dérouleront pas aux Breuleux. Les organisateurs du Ski-Club Saignelégier ont déplacé la compétition à Mont-Crosin ce week-end. En cause: l'or blanc.

«L'enneigement ne sera pas suffisant d'ici à la fin de la semaine. Même à Mont-Crosin, il faudrait 5 à 7 cm pour être bien» déclare Raphaël «Gullit» Dubail. Le responsable presse et son équipe du SC Saignelégier ont donc activé le plan B, à savoir tracer la boucle de 5 km des championnats romands sur les hauteurs voisines des Breuleux.

Alternance classique et skating

Samedi, les compétitions individuelles en style classique (alternance une année sur deux avec le skating) réuniront plus de 250 concurrents. Le lendemain, les relais en skating (alternance une année sur deux avec le classique) attireront le même



Prévue initialement aux Breuleux, la compétition réunira 500 sportifs à Mont-Crosin.

nombre de participants. Au total, la manifestation verra affluer entre 500 et 550 fondeurs sur l'ensemble du week-end.

Le centre névralgique de ces championnats sera maintenu à la salle de la Pépinière aux Breuleux. S'y effectueront la remise des dossards et la proclamation des résultats. Les sportifs et leurs accompagnants pourront s'y restaurer. Pour rappel, le budget de la manifestation s'élève à 40000 francs. Plus d'infos sur www.sc-saignelegier.ch. (rg)



L'Association des costumes et coutumes du canton du Jura s'est réunie dernièrement à Glovelier pour son assemblée générale.

façon d'intégrer d'autres sociétés jurassiennes concernées par les coutumes et costumes.

Outre un travail sur la visibilité et le soutien des groupes dans la recherche de nouveaux membres, l'association jurassienne a aussi pour objectif, pour l'année à venir, d'organiser sa participation à la Fête fédé-

rale suisse des costumes, qui aura lieu en 2024 à Zurich.

En outre, Agnès Brahier souhaite travailler sur l'inventaire et le descriptif des costumes jurassiens, notamment en recueillant la mémoire vivante des membres de l'association. Plus d'informations sur le site internet www.costumes-coutumes-jura.ch. (lv)